



# おりひがっこ

子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



## 1学期が終わります

4月より始まった平成29年度の1学期が終わります。保護者の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。

新しい学年になってこの4か月、子ども達はそれぞれの環境の中で、しっかり学び、しっかり成長しています。日々の成長はなかなか目には見えませんが、ちょっとした仕草や、言葉遣いなど、あらゆる面で、4月よりも確実に成長していることを感じることができます。

さて、明日からは夏休みが始まります。夏休みは子ども達にとって、学校とは違う環境で心身ともに大きく成長できる期間でもあります。是非、できることを一つでも多く身に付けられるよう、見守りと声掛けをお願いします。



### 1学期のふり返り

今年の夏休みは42日間あります。夏休みは良いところは伸ばし、苦手なところは克服するだけの時間がたっぷりあります。1学期の間に何ができるようになったのか、何ができなかったかをしっかり振り返り、2学期に臨んでほしいと思います。子ども達一人一人は、頑張る力をもっています。ただ、その頑張りが単発なものだと、なかなか本物の力にはなりません。夏休みにやってほしいことは、「頑張ることを続ける」ということです。頑張ることを続けると、何かができるようになります。できるようになるということは、頑張らなくてもできるということです。できるようになるまでしっかりとがまんして、頑張りを続けましょう。頑張りの積み重ねが、自分の自信になり、武器になり、生きていく力となるはずですが、できるまでには、時間がかかります。時間がかかっても、しっかりとがまんして、何か一つのことを達成する夏休みにしてほしいと思います。



### 健康・安全を第一に

長い夏休み、健康・安全がやはり一番大切です。「早寝・早起き・朝ごはん」など、健康のために身に付けた良い習慣は、継続してください。また、気が緩んでしまいがちな時期でもあります。自転車の乗り方・交通安全、不審者、事故、各種トラブル等に気を付けるとともに、社会のルールを徹底するよう、各ご家庭でもご指導の程、よろしくをお願いします。全員が2学期の始業式に元気な顔で登校できることを心から願っています。

## お世話になっています

今学期も多くの方々に見守られて、子ども達が安全に安心して登下校したり、学習したりすることができました。スクールヘルパーの皆さん、ブックヘルパーの皆さん、登下校の見守りの皆さん、学生ボランティアの皆さん、読み聞かせの皆さん、そして、保護者の皆さん、地域の皆さん。お一人お一人のお名前は紹介できませんが、本当にたくさんの皆様を支えられて1学期を終えます。本当にありがとうございました。2学期からもよろしくをお願いします。